

## Intercambio médico Madrid-Barcelona

**C**OMENTAMOS en nuestro número anterior algunas apreciaciones sobre este intercambio (del que cada día nos sentimos más satisfechos) con las que no podíamos estar conformes. Justo es que consignemos otras que coinciden con nuestro modo de pensar y que adquieren mayor relieve por estar publicadas en revista de tanta importancia como "Gaceta Médica Española", revista a la moderna en la que, junto a una presentación espléndida se halla un contenido con enjundia; cosa lógica si se tiene en cuenta que está regida por una dinastía Noguera y su Consejo Científico lo forman hombres del prestigio de Goyanes, Rodríguez Pomos, Recasens, Marañón, Lozano, Sayé y Garrido. Es para nosotros altamente satisfactorio que revista de tal importancia no vea en el intercambio, propagandas interesandas, etc., etc., y no se limite a dar estricta noticia de él sino que publique un extenso relato de la estancia en Barcelona, firmado por el ilustre Dr. Palanca, más una editorial que termina con estas frases:

"Esta sana orientación hará, seguramente, más fructífera la labor de intercambio y evitará a los organizadores la crítica amarga, cuando no el *piadoso* vacío, de las distintas *capillitas* que levantan sus campanarios, más o menos sonoros, en nuestro panorama profesional."

Por último, publica una serie de *perfiles al vuelo*, en los que la pluma de Enrique Noguera retrata a varios de nuestros compañeros. Excepto en alguno en el que la amistad naciente y su manera de ser le llevó a cargar los colores amables, el resto son retratos psicológicos de parecido extraordinario en los que el autor que los trazó no puede evitar, sin embargo, que se note que ve al original tras el cristal de la simpatía.

Agradecemos profundamente a "Gaceta Médica Española", y especialmente a los Dres. Palanca y Noguera, sus amabilidades, a las que deseamos tener ocasión de corresponder.